

FICHE DE PRÉSENTATION - *TOUGHIE*

Né le 2 juin 2002, *Toughie* est un patient du Dr Jean-Marc Vaillancourt depuis qu'il est chiot. C'est à 15 ans, soit à l'automne 2016 que ce Shitz Tsu, que nous avons surnommé « Le Pourri », a fait son entrée dans nos cœurs.

Toughie était adoré, mais avait visiblement été négligé au cours des dernières années compte tenu de la maladie de sa propriétaire. Ayant l'entière responsabilité de ce chien, la famille de Madame le condamnait déjà à l'euthanasie à cause de son âge et des petits travers qu'il avait développés. Pouvions-nous convaincre cette famille de nous le laisser afin de lui donner une chance à l'adoption ? Certainement ! C'est dans cette optique qu'il a reçu les soins nécessaires pour le remettre sur la voie de la santé. Anxieux, sourd et impossible à garder en cage, *Toughie* commençait à interagir avec l'équipe et passait la majeure partie de ses journées à la réception question de socialiser ce petit chien aux aires d'ermite. Il a vite fait comprendre à tous qu'il était le doyen et que son allure commandait 9,31 kg de respect, paradant avec une démarche plus que confiante, du genre « regardez-moi, je passe ». Dès les premières semaines *Toughie* observait tout, tel un scrutateur et espérait recevoir des gâteries sans trop forcer. À l'heure des consultations, il excellait dans son rôle d'hôte. Notre salle d'attente étant l'endroit idéal pour lui permettre de faire des rencontres intéressantes, demander des caresses et quémander encore plus de gâteries. Adorable vous direz, mais il en n'en demeure pas moins qu'à son âge, ce n'est pas facile de trouver quelqu'un pour finir un petit bout de vie... En fin de journée, il était raccompagné à sa cage où il protestait jusqu'à ce qu'il s'endorme. Notre clientèle s'est vite habituée à sa présence et tout le monde est d'accord pour dire que notre recrue fait maintenant partie de la famille. « Le Pourri » a fait sa place.

Aujourd'hui, tous ceux qui entrent s'attendent à un « Bonjour! » de sa part, même les livreurs. Le matin, « Le Pourri » effectue sa tournée sur tous les étages de l'hôpital, il s'assure que les patients vont bien et que tout est prêt pour la journée. Il a le nez fourré partout et prend un malin plaisir à vider une poubelle oubliée. C'est à se demander si la curiosité est vraiment signe d'intelligence. Sa pièce préférée est sans contredit le bureau qui sert aussi de salle des employés et de cuisine. C'est là qu'il retrouve les réguliers, *Tcham III* le jeune berger allemand et *Chuck* le bulldog son ennemi juré si un bout de sandwich est en jeu. On peut presque l'entendre grogner : « tasse-toé l'gros si tu ne veux pas te faire manger tout rond. C'est mon sandwich ». Notre Pourri obtient toujours tout ce qu'il veut sans travailler. À la blague on s'amuse à dire qu'il vit aux crochets de l'État.

Il a rencontré une grande Golden de 12 ans qui s'appelle Babe avec qui c'est l'amour fou. Au final, ce n'est pas si mal la vie de pourri...

Coordonnées :

Westmount Animal Hospital (AAHA accredited)

349, avenue Victoria Westmount (Québec) H3Z 2N1

Téléphone : 514 487-5300

Courriel : info@chatonnel.com